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 情報ひろば

行方市の人口
総　数　34,727 人（＋ 13）
　男　　17,296 人（－４）
　女　　17,431 人（＋ 17）
世帯数　12,939 世帯（＋ 46）

令和元年６月１日現在
※外国人住民を含む

（　）は前月との比較
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https://www.youtube.com/
watch?v=IVAUma8WqlM

市役所　開庁時間
平日（月曜～金曜）
　午前８時 30分

～午後５時 15分　
※�休日窓口業務については、　
お問い合わせください。

行方市公式ツイッター
つぶやき中！

市政情報、イベント情報や緊急情報など、
行方市の情報を幅広くつぶやきます。
【問】政策推進室　☎ 0299-72-0811

　ご存知のとおり、行方市では、10月１日からごみ袋の価格を改定し、デザインを
一新します。これは、皆さまの負担が大きくなるものであります。
　ごみ袋の収益は、その他の収益分を含め、行方市の廃棄物処理事業の費用に充て
られています。180 円のごみ袋の場合、平成 29 年度決算額で換算すると、皆さん
の負担割合は 28％でしたが、今回ごみ袋を 250 円に改定すると負担割合は 40％に
なります。
　収集運搬費用やごみの処理運営の費用といった廃棄物処理事業の費用は年々増加
傾向にあります。ごみを処理する「行方市環境美化センター」は老朽化の問題をも
抱えています。
　市民の皆さんにご協力をいただき、ごみ袋への負担額を増やしていただくことで
行方市の財政負担の軽減を図り、そして「ごみを減らす」ことで、廃棄物処理事業
の経費を抑える。「ごみを減らす」ことは、行方市環境美化センターの施設の耐久性
に寄与していただくことにもなります。
　今回、ごみ袋の価格が値上げされるのです。皆さんは一枚でも多く、ごみ袋の「使
いしぶり」をしてください。
　・本当に「ごみ」なのか。もう少し使えないか
　・無駄な消費（買い物）や浪費（使い方）はしていないか
　・再生利用できないか　　　など
　生活のさまざまな場面で、ちょっと意識をしてみてください。また、ごみの「分別」
をきちんと行うこともごみの減量につながります。皆さん一人一人の意識とご協力
により、行方市のごみの減量化が図れるのです。
　ご理解とご協力のほど、よろしくお願いします。

10月１日からごみ袋が変わります。ちょっとその前に…。

10 月１日からは「新しいごみ袋」での回収になります。古いごみ袋での回収や新旧のごみ
袋の交換は行いません。ご家庭において、古いごみ袋の在庫管理をお願いします。

ごみ袋の種類 現行（税込） 改定後（税込）
可燃ごみ袋（大）45㍑ /10 枚 180円 250 円
可燃ごみ袋（中）30㍑ /10 枚 150円 200 円
有害ごみ袋　　　30㍑ /10 枚 100円 150 円

▶問い合わせ　環境課（北浦庁舎）☎０２９１－３５－２１１１

▶価格改定内容
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◇ スマホ決済サ－ビス『paypay』・『ALIPAY』使えます
　 QR コ－ドをスマホで読み取るだけで簡単決済

詳細は行方市ホームページのバナー広告をご覧ください。

柔道整復師・はり師・きゅう師
健康保険・労災保険・各種自由診療
交通事故傷害・疲労回復施術・往診受付

日

【問い合わせ】企画政策課（麻生庁舎）☎０２９９－７２－０８１１

ひとりひとりの豊かな人生　～男女共同参画社会の実現のために～

会社の視察研修風景 委員会風景

「建設業界における男女共同参画」
株式会社羽生工務店　代表取締役　羽生義隆　

　私は、高校を卒業後、東京の建設専門学校を経て、21歳の時から建設業界に入りました。現在、父親の後を
継いで昭和 40年創業の建設会社の代表取締役を務めています。
　我が社は、平成 28年からいばらき女性活躍推進会議の会員企業になっています。この会議は、企業、関係団体、
行政が一体となって、女性が多様な働き方を実現できる環境づくりを進め、女性も男性もともに活躍する活力あ
る茨城の実現を目指して発足しました。私が、茨城県主催のフォーラムに参加した時、その趣旨に感銘を受けて、
会員企業に登録しました。
　また、私は現在、行方市男女共同参画推進委員会の副委員長を仰せつかっております。長峰智子委員長を中心に、
大変意欲的なメンバーが集まり、毎回活発な意見交換をしております。この委員会が中心となって、もっともっ
と男女が、ともに活躍できる社会を進めていきたいと考えています。個人的には奥が深くて、大変難しい分野で
ありますが、少しずつ勉強していきたいと思っております。
　さて、現在の建設業界は人材不足が進んでいます。この業界は、力仕事が多く男社会とみられがちですが、現
地調査、測量、工事現場の出来形管理、材料の品質管理など必ずしも腕力を必要とするものばかりではありません。
きめ細やかさや丁寧さなど、その人の能力を性別に関係なく発揮でき、誰もが活躍できる職場です。我が社とし
ても、若手技術者や女性社員を積極的に募集しています。誰もが働きやすい環境をつくるため、前期の４週８休
や茨城県建設業協会が進める毎月第２土曜日の一斉休工日の導入、作業現場における女性専用の休憩所やトイレ
の設置などを進めています。しかし、そうしていても、現実には応募者が少ない状況にあります。男女共同参画
推進委員会活動を通じて、建設業界の広告ＰＲをしていきたいと考えています。
　私が手帳に書き留めている好きな言葉に、「人生 90年時代とした場合に、最初の 30年を人に世話になって一
人前に成長する創生期、中間の 30年を自らの修練により世の中のため人のためにとにかくがむしゃらに働く繁
栄期、最後の 30年を自分のために自分の好むところに従って消費する成熟期」というものがあります。皆さん
それぞれが、このような人生を歩めば、社会はもっと住みやすくなると感じています。そんな私も成熟期を迎え
ました。これからもこの言葉のような毎日を過ごしていきたいと思います。

さまざまな分野で活躍されている行方市男女共同参画推進委員会委員のコラムを隔月でお届けします

行方市男女共同参画推進委員会
とは…
本市における男女共同参画社会
の実現を目指し「行方市男女共
同参画推進計画」に基づく施策
を総合的かつ効果的に推進する
ための組織です。


